



**LE PHIL N°121**  
**DIMANCHE 14 janvier 2024**  
2<sup>ème</sup> semaine du Temps Ordinaire

2, rue du Général Leclerc  
78360 MONTESSON  
01 39 52 03 80

[paroisse.montesson@catholique78.fr](mailto:paroisse.montesson@catholique78.fr)

## ***Maître, où demeures-tu ?***

L'Évangile de ce deuxième dimanche du Temps Ordinaire présente la rencontre de Jésus avec ses premiers disciples. La scène se déroule au bord du fleuve du Jourdain, au lendemain du baptême de Jésus. C'est Jean-Baptiste lui-même qui indique le Messie à deux d'entre eux, par ces paroles : « Voici l'Agneau de Dieu ! ». Et tous deux, faisant confiance au témoignage de Jean-Baptiste, suivent Jésus. Il s'en aperçoit et leur demande : « Que cherchez-vous ? », et ces derniers lui demandent : « Maître, où demeures-tu ? ».

Jésus ne répond pas : « J'habite à Capharnaüm ou à Nazareth », mais il dit : « Venez, et vous verrez ». Pas de carte de visite, mais une invitation à une rencontre. Tous les deux le suivent et restent avec Lui cet après-midi-là. Il n'est pas difficile de les imaginer assis en train de Lui poser des questions et surtout de l'écouter, en sentant que leur cœur se réchauffe toujours plus au fur et à mesure que parle le Maître. Ils ressentent la beauté de paroles qui répondent à leur plus grande espérance. Et ils découvrent soudainement que, tandis que le soir descend, en eux, dans leur cœur, jaillit la lumière que seul Dieu peut donner. Quelque chose attire l'attention : l'un d'eux, soixante ans plus tard, ou peut-être davantage, écrit dans l'Évangile : « C'était vers la dixième heure (environ quatre heures de l'après-midi) », il écrivit l'heure. Cela nous fait réfléchir : toute rencontre authentique avec Jésus reste vivante dans la mémoire, on ne l'oublie pas. Tu peux oublier de nombreuses rencontres, mais la vraie rencontre avec Jésus reste toujours présente. Et ceux-là, après tant d'années, se souvenaient même de l'heure, ils n'avaient pas pu oublier cette rencontre si heureuse, si pleine, qui avait changé leur vie. Ensuite, lorsqu'ils sortent de cette rencontre et retournent auprès de leurs frères, cette joie, cette lumière déborde de leurs cœurs comme un fleuve en crue. L'un des deux, André, dit à son frère Simon – que Jésus appellera Pierre quand il le rencontrera – : « Nous avons trouvé le Messie ». Ils sont sortis certains que Jésus était le Messie, certains.

Frères et sœurs, face à cet appel du Seigneur, qui peut nous parvenir de mille façons même à travers des personnes, des événements joyeux et tristes, nous pouvons parfois avoir une attitude de refus – « Non... J'ai peur... » –, un refus parce qu'il nous semble en contradiction avec nos aspirations ; et également de la peur, parce que nous le trouvons trop exigeant et déroutant : « Oh je n'y arriverai pas, il ne vaut mieux pas, il vaut mieux une vie plus tranquille... Dieu là, moi ici ». Mais l'appel de Dieu est amour, nous devons chercher à trouver l'amour qui est derrière chaque appel, et l'on ne répond à celui-ci que par l'amour. Voilà quel est le langage : la réponse à un appel qui vient de l'amour est seulement l'amour. Au début il y a une rencontre, ou mieux, il y a la rencontre avec Jésus, qui nous parle du Père, qui nous fait connaître son amour. Et alors surgit aussi en nous, spontanément, le désir de le communiquer aux personnes que nous aimons : « J'ai rencontré l'Amour », « J'ai rencontré le Messie », « J'ai rencontré Dieu », « J'ai rencontré Jésus », « J'ai trouvé le sens de ma vie ». En un mot : « J'ai trouvé Dieu ».

*Pape François*

## Nomination

---

Sa Sainteté le pape François a nommé le Père Matthieu Dupont, ancien recteur du séminaire, évêque de Laval. Confions-le au Seigneur, ainsi que tout son diocèse.

## Semaine de prière pour l'Unité des chrétiens

---

Du 18 au 25 janvier, nous allons vivre la semaine de prière pour l'Unité des Chrétiens, dont le thème et la prière sont : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu ... et ton prochain comme toi-même (Luc 10,27) »

## Pèlerinage à Lourdes

---

Le pèlerinage diocésain à Lourdes, présidé par notre évêque Mgr Crépy, se déroulera cette année du 7 au 12 avril. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 11 février sur le site du diocèse : [www.catholique78.fr/services/pelerinage/lourdes](http://www.catholique78.fr/services/pelerinage/lourdes)

Contact : M. Jean-Pierre Noblet, [jp.noblet56@gmail.com](mailto:jp.noblet56@gmail.com).

## Pèlerinage à Cotignac

---

Le Pèlerinage des femmes, épouses et mères à Cotignac se déroulera du vendredi 7 au dimanche 9 juin 2024. Les inscriptions sont ouvertes.

Toutes les informations et le formulaire d'inscription sont disponibles sur le site de la paroisse : [www.paroissemontesson.fr](http://www.paroissemontesson.fr).

## Carnet paroissial

---

Nous avons célébré ce samedi 13 janvier les baptêmes de Vincent et Joseph Krestyn et de Marceau Lefort.

### Agenda du 15 au 21 janvier

Dim 21	Récital d'orgue	16h00
	Groupe Saint Joseph (Maison Paroissiale)	17h00

